
Subject: Wie weitermachen nach Schwangerschaft?
Posted by nelapdx on Sun, 05 Nov 2017 21:51:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Leidensgenossinnen,
bin zumeist stille Mitleserin, nun habe ich ein paar Fragen an die Mütter unter Euch. Kurz zu
mir: Ich bin 40, habe seit gut 10 Jahren AGA, alles probiert, nix geholfen. Zwischenzeitlich gab es
mal Phasen, in denen es kurzzeitig besser wurde, das waren aber nie mehr als 2-3 Monate.
Zuletzt hat auch das nicht mehr stattgefunden, Haarstatus Anfang 2017 war ziemlich
niederschmetternd. 
Ende März bin ich mit Zwillingen schwanger geworden. Natürlich hat sich mein HA in der
Schwangerschaft dramatisch verringert, auch wenn er nicht ganz weggegangen und immer mal
wieder "aufgeflammt" ist. Insgesamt aber kein Vergleich zu vorher, und wenn ich jetzt die Zeit
anhalten könnte, so rein haartechnisch, würde ich nie wieder ein schlechtes Wort über
meine Haare verlieren. 
Darüber, dass das nicht so bleiben wird, mache ich mir keine Illusionen. Dennoch meine Frage
an Euch ganz allgemein, ob Ihr bezüglich des zu erwartenden Sheddings nach der Geburt
irgendeine Strategie hattet, um das Ganze irgendwie... abzufedern? Insbesondere an die
Minox-Nutzerinnen unter Euch: Wann habt Ihr wieder angefangen damit? Oder habt Ihr es dann
gelassen? Ich habe über Jahre Minox genommen, es hat den HA nicht gestoppt, aber
mutmaßlich das Neuwachstum angeregt. Ob es allerdings über die Jahre nicht die Wirkung
verloren hat, kann ich nicht sagen, ich hab mich nie getraut, es abzusetzen. Deswegen frage ich
mich, ob ich damit wieder anfangen oder es ein für alle Mal lassen soll... 
Über Eure Erfahrungen und guten Ideen würde ich mich freuen,

Danke,
Nela 
 

Subject: Aw: Wie weitermachen nach Schwangerschaft?
Posted by marulu on Mon, 06 Nov 2017 20:56:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

also ich hatte auch während fast der gesamten Stillzeit keinen Haarausfall; nur ganz leicht den
üblichen HA drei Monate nach der Geburt. Also es gibt Hoffnung, dass du auch noch länger
Ruhe hast. Sind dir denn auch Haare nachgewachsen durch die SS? Ich war erst ab SS-Monat 6
vom Haarausfall verschont, aber Neuwuchs gab es gar nicht.Bei mir ist nicht ganz klar, ob ich
(nur) AGA habe. Es fing schon sehr früh, mit 16, an, obwohl es bis auf einen Opa mit Glatze gar
keine familiäre Vorbelastung gibt. Daher ist die Diagnose etwas unklar. Machst du dir auch so
Sorgen AGA zu vererben? Mich macht das psychisch gerad echt fertig. Ich weiß ja, dass es viel
Schlimmeres gibt. Aber ich möchte nicht, dass meine Tochter so eine psychische Belastung
aushalten muss. Zu Minox kann ich dir nichts sagen. Habe ich nur einmal drei Monate probiert.
Alles Gute für die weitere Schwangerschaft und eine tolle Kennenlernzeit (da vergisst man die
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doofen Haare für eine Zeit ganz schnell !

Subject: Aw: Wie weitermachen nach Schwangerschaft?
Posted by nelapdx on Fri, 10 Nov 2017 04:01:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Marulu,

ich weiß gar nicht, ob es viel Neuwuchs gab. Die Haare rund ums Gesicht, vor allem ab
Schläfen abwärts, wo es echt schon  Löcher gab, sind deutlich dichter. Kann sein, dass die
vorhandenen Haare jetzt einfach nur länger sind und den Bereich besser abdecken, kann sein,
dass es etwas zugewachsen ist. Ich würde sagen, von beidem etwas. 
Ist denn Dein Haarstatus am Ende genauso wie vor der Schwangerschaft gewesen? Besser?
Schlechter?
Wegen der Vererbung hab ich nicht so viel Sorgen. Zum einen bekomme ich zwei Jungs, da find
ich es schon mal nicht so dramatisch wie bei Mädchen. Zum anderen kommt mindestens einer
der beiden definitiv nicht auf mich, weil man im Ultraschall schon sehen kann, dass er viele Haare
hat. Es gibt wohl erwiesenermaßen einen Zusammenhang zwischen späterer Haarpracht und
dem, was man als Baby auf dem Kopf hat. Ich hatte bis zum zweiten Lebensjahr so gut wie keine
Haare... 

LG,
Nela 

Subject: Aw: Wie weitermachen nach Schwangerschaft?
Posted by sunnyMel on Tue, 05 Jun 2018 13:46:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
wie bist du dein Problem angegangen? Bei Schwanger/Stillzeit tritt dieses Problem oft ein hast du
dir mal deine Blutwerte messen lassen? Oft kommt es von einem Mangel!
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